

Wir waren im Museum Ludwig. Wir haben den Siebdruck kennengelernt. Wir haben dann auch selber einen Siebdruck gemacht. Erstmals haben wir den Hintergrund für den Siebdruck gemacht. Aber dann musste das Blatt trocknen. In der Zeit haben wir uns Gemälde angeschaut. Wir haben auch über die Gemälde gesprochen. Anschließend war dann unser Hintergrund fertig und dann haben wir den Siebdruck darauf gemacht. Man konnte sich einen Tiger oder einen Elefanten aussuchen und dann haben wir den Tiger und den Elefanten darauf gedruckt. Es war sehr schön. Danach mussten wir uns verabschieden.

Autorin: Amalia, 3a